



AVIS PUBLIC

PUBLIC NOTICE

Avis public est donné que le règlement numéro **RU-901-02-2017** intitulé :

Règlement modifiant le Règlement d'administration des règlements d'urbanisme numéro RU-901-2014 afin de spécifier les documents requis pour une demande de certificat d'autorisation, la durée du certificat d'autorisation et le coût dudit certificat dans le cadre d'une demande de certificat d'autorisation concernant l'abattage d'arbres à des fins commerciales ou pour du déboisement.

A été adopté par le conseil lors de la séance extraordinaire du 16 mai 2017.

Il peut être consulté aux bureaux de la municipalité durant les heures d'ouverture.

Il entre en vigueur le jour de sa publication et affichage.

Public notice is given that By-Law number **RU-901-02-2017** entitled:

Regulation to amend the By-law concerning planning by-law number RU-901-2014 in order to specify the documents required for an application for a certificate of authorization, the duration of the certificate of authorization and the cost of the said certificate, an application for a certificate of authorization respecting the felling of trees for commercial purposes or for deforestation.

As been adopted at an extraordinary Council session held on May 16th 2017.

It may be consulted at the Town Hall during business hours.

It comes into force the day of its publication and posting.

Given in Grenville-sur-la-Rouge, this June 21, 2017

Donné à Grenville-sur-la-Rouge, ce 21 juin 2017

Jean-François Bertrand
Directeur général et secrétaire trésorier
General Director and Secretary-treasurer